



ATA DA REUNIÃO Nº 11/2025

DATA: 08.11.2025

LOCAL: GRUPO SUPER QUADRA

ADMINISTRATIVA

Horário

Início: 08:42 hrs

Término: 08:43 hrs

Presença de membros na Administrativa

Quant.	Nome	Encargo
01	RAFAEL	RSG DO GRUPO UNIÃO
02	JOÃO PAULO	RSG DO GRUPO SUPER QUADRA
03	BRUNO	VICE COORDENADOR RP
04	JULIANO	RSG GRUPO SÃO LOURENÇO
05	MAURICIO	TESOUREIRO SUPER QUADRA
06	DIRLEY	COORDENADOR CSA ROTA 116

Assuntos:

Sem assuntos. NÃO HOUE.

PLENÁRIA

Horário

Início: 09:00 hrs

Término: 10:46 hrs

Presença de membros na Plenária

Quant.	Nome	Encargo
01	RAFAEL	RSG DO GRUPO UNIÃO
02	JOÃO PAULO	RSG DO GRUPO SUPER QUADRA
03	BRUNO	VICE COORDENADOR RP
04	JULIANO	RSG GRUPO SÃO LOURENÇO
05	MAURICIO	TESOUREIRO SUPER QUADRA
06	DIRLEY	COORDENADOR CSA ROTA 116

Representatividade



Grupos	1ª	2ª	3ª	SV	Mesa	1ª	2ª	3ª
Cananéia	Sem atividade				Coordenador	P	P	P
Embu das Artes	NT	NT	NT		Vice Coordenador	NT	NT	NT
Itapeceira	F	F	F		Tesoureiro	F	F	F
Hoje eu Vivo	F	F	F		Secretário	NT	NT	NT
Jd. Jaqueline	NT	NT	NT		MCR	NT	NT	NT
Luz do Ribeira	F	F	F		MCR Suplente	NT	NT	NT
São Lourenço	P	P	P		RP - Coordenador	F	F	F
Super Quadra	P	P	P		RP - Vice Coord.	P	P	P
União do Taboão	P	P	P		Legendas: SA= Sem atividade / F= Falta / P= Presente / SV= Sem direito a voto / NT= Não tem			
Valo Velho	F	F	F					

Os grupos, SV não tiveram direito a voto, em Assuntos Velhos na reunião por acúmulo de duas faltas consecutivas, não compondo assim o quórum da reunião do CSA (Item 12, página 15 do Manual de Procedimentos).

Quadro de Servidores e contatos

Servidor / Subcomitê	Nome	Telefone	Email
Coordenador	DIRLEY	(11)98221-1226	rota116coordenador@gmail.com
Vice Coordenador	SPH	SPH	
Tesoureiro	Paulo Henrique	(11) 91623-9233	rota116tesouraria@gmail.com
Secretário	SPH	SPH	rota116secretaria@gmail.com
MCR	SPH	SPH	rota116mcr@gmail.com
MCR Suplente	SPH	SPH	
RP – Coordenador	Diego	(11) 98912-9241	rota116hi@gmail.com
RP - Vice Coord.	Bruno	(11) 98158-5307	

PIX CSA Rota 116

Email: rota116tesouraria@gmail.com
Paulo Henrique / C6 Bank

Membros pela primeira vez na Reunião de Área:

Leitura:

10º Conceito – Não houve partilha.

Apresentação de novos RSG's:

Não houve.

Apresentação de novos Grupos:

Não houve.

7ª Tradição:

R\$0,00

Próxima Reunião de Área:

REUNIÃO VIRTUAL PELA PLATAFORMA ZOOM 13/12/2025 às 8:00 hrs.

Grupo	Jan	Fev	Mar	Abr	Mai	Jun	Jul	Ago	Set	Out	Nov	Dez
Cananéia	F	F	F	F	F	F	F	F	F	F		
Embu das Artes	X	X	X	X	X	F	F	F	F	F		
Itapeverica	F	X	X	X	X	X	X	X	X	F		
Hoje eu Vivo	F	F	F	F	F	F	F	F	F	F		
Jd. Jaqueline	X	X	F	F	F	F	F	F	X	F		
Luz do Ribeira	X	X	X	F	X	X	X	F	X	F		
São Lourenço	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X		
Super Quadra	F	X	X	X	X	F	F	X	X	X		
União do Taboão	X	X	X	X	X	X	X	X	X	X		
Valo Velho	F	F	F	F	X	X	X	X	X	X		

Legenda: F = Falta o Relatório / X = Relatório Entregue / SA= Sem Atividades

Aprovação da Ata anterior:

Ata aprovada.

Assuntos Velhos:

Sem assuntos.

Assuntos Novos:

Houve duas falta de dois servidores da mesa , Coordenador RP e Tesoureiro. Com isso foi feita a leitura de nosso manual para ser feito o procedimentos necessarios.

Revisão e/ou Destituição Automática

Os seguintes fatos incorrem em destituição automática: • Roubo ou mau uso dos recursos financeiros, comprovados através de documentos; • Condenação por um delito com pena de reclusão, que o impeça de participar ativamente dos serviços de área, ou não realização adequada de suas atribuições; • Agressão física, verbal ou moral; • Recaída ou volta ao uso. Os seguintes fatos incorrem em revisão automática: • Faltar a duas (2) Reuniões Plenárias consecutivas.

Eletiva:

Não houve.

Fatos relevantes da Mesa:

Coordenador:

Sem fatos relevantes.

Tesouraria:

Sem representatividade.

Grupo União fez 3 perguntas para constar em ata ao tesoureiro.

Primera pergunta e a diferença entre entrada e saída em saldo na conta?

Segunda pergunta, porque mais uma vez não fizemos repasse para região?

Terceira pergunta, se nenhum grupo tem debitos em aberto?

Fatos relevantes Do Relações Públicas: O serviço tem acontecido com grande participação dos membros! Foi mencionado o encontro de tesoureiros, e os grupos pediram que essa informação seja levada ao RP, para que ele traga mais detalhes na próxima reunião de área..

Fatos relevantes dos Grupos:

Grupo Luz do Ribeira: Sem representatividade.

Grupo Hoje eu Vivo: Sem representatividade.

Grupo Super Quadra: No momento dos grupos falarem estava sem representatividade.

Grupo União do Taboão: Reuniões acontecendo sem fatos relevantes. As vendas de ingressos para o aniversário, que será no dia 14 de dezembro, estão acontecendo no valor de R\$80,00, e restam poucos ingressos disponíveis.

Grupo Itapecerica da Serra: Sem representatividade.

Grupo Valo Velho: No momento dos grupos falarem estava sem representatividade.

Grupo São Lourenço: Houve a retratação do vice coordenador do RP, sobre o evento que aconteceu no Grupo Super Quadra sobre apadrinhamento que infelizmente o grupo São Lourenço não recebeu a informação do evento.